
 

令和３年度 菊池市第三セクター経営検討委員会 第４回会議 議事概要 

 

１ 日 時：令和３年 11 月 22 日（月）15：30～16：30 

２ 場 所：菊池市役所２階 204 会議室 

３ 出席者：望月信幸委員長、服部学副委員長、有働雄一委員、 

      清水経済部長、本田経済部次長、緒方観光振興係長、城農政係長 

 

４ 会議、議事の概要 

（１） 開  会 

（２） 議  事 

   （Ⅰ）答申（案）について 

望月委員長から、資料に基づき説明が行われた。 

服部副委員長から、「答申書が机上の空論とならぬよう、本委員

会での議論を対象法人に伝えていくため、答申内容はこれまでの

意見を全体的に記載する必要がある」旨の発言があった。 

望月委員長から、「答申書の内容は、これまでの議論の中で、全

ての委員が経営改善に向け一貫した意見を反映させたものであ

り、経営陣にとって今後の経営を考えるきっかけ、手懸りになる

と考える」旨の発言があった。 

有働委員から、「今回のように、経営状況が悪化する前に改善に

向け取り組むことが重要であり、これが良い機会となる」旨の発

言があった。 

服部副委員長から、「今後の経営改善に繋げていくために、この

答申が終わりではなく、市及び株主の立場として今後の定期的な

モニタリングが必要不可欠である」旨の発言があった。 

望月委員長から、「指定管理により全てを法人任せとせず、市と

指定管理者との協働が必要である。現地で積極的に話し合う機会

を設けることが重要であり、そのことが経営改善にも繋がる」旨

の発言があった。 

   （Ⅱ）その他 

事務局から、次回の議事予定について説明を行った。 

望月委員長から、「菊池市第三セクター経営検討委員会議事運営

規定に基づき、次回会議を公開とするか非公開とするかその取扱い

を確認したい」旨の発言があった。 

 次回会議の取扱いについて、公開とする旨全会一致で決定された。 

  （３）閉  会 


